



Presseinformation

DI Hans-Peter Pressler, Pressesprecher

Tel.: 0043 676 848 790 737

hans-peter.pressler@naturimgarten.at

Waldviertler Hochland ist ökologische Vorzeigeregion

Landesrat Eichtinger: „Das Waldviertler Hochland ist die erste KLAR! Region Österreichs, in der die öffentlichen Grünräume zu 100 Prozent nach den ‚Natur im Garten‘ Kriterien gepflegt wird.“

Die Umweltbewegung „Natur im Garten“ wächst und gedeiht – auch im Waldviertel. Die KLAR! Region Waldviertler Hochland – bestehend aus den Gemeinden Altmelon, Arbesbach, Groß Gerungs, Langschlag und Rappottenstein – ist die erste von insgesamt 39 KLAR! Regionen Österreichs, in der sich alle Gemeinden den „Natur im Garten“ Kriterien verschrieben haben. „ ‚Natur im Garten‘ ist eine der Antworten auf den Klimawandel“, weiß Landesrat Martin Eichtinger: „Durch das Engagement der Gemeinden des Waldviertler Hochlands untermauert Niederösterreich ihren Status als DAS ökologische Gartenland Nummer eins in Europa.

KLAR! - Förderprogramm Klimawandel-Anpassungsmodellregionen

Der Klimawandel trifft Österreichs Regionen und Gemeinden. 39 Regionen in Österreich stellen sich den Folgen des Klimawandels im Rahmen des KLAR! - Programms. Der Klima- und Energiefonds unterstützt in Kooperation mit dem Bundesministerium für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und Technologie (BMK) die Regionen dabei, sich frühzeitig auf die Herausforderungen des Klimawandels einzustellen. Das KLAR! - Programm ermöglicht Österreichs Regionen eine zukunftsorientierte Anpassung an die Auswirkungen des Klimawandels, um das Schadenspotenzial zu reduzieren und darüber hinaus die Lebensqualität in den Gemeinden langfristig zu halten.